

Bastelnachmittag für Erwachsene im Harzmuseum

Das Harzmuseum Wernigerode bietet wieder einen kreativen Nachmittag zum Gestalten für Erwachsene an: Am Dienstag, den 24. April, um 17 Uhr führt Museumspädagogin Andrea Jäger in den Räumlichkeiten des Harzmuseums am Klint in eine besondere Technik ein: Die Herstellung von Kanzashi-Blüten.

Bei Kanzashi handelt es sich um einen Haarschmuck, der in der traditionellen japanischen Frisur der Frauen getragen wird. Die gebastelten Blüten können anschließend nicht nur als Haar- und Kleidungsschmuck, sondern auch zum Verzieren von Geschenken und als Raumdekoration verwendet werden. Die zum Frühling passenden Kanzashi-Blüten werden aus Stoff und mithilfe von Schablonen gefertigt.

Bastelfreunde können sich telefonisch unter der Rufnummer 03943 - 654454 anmelden.

BU: Beispiele für Kanzashi-Blüten © Harzmuseum